¡Hola de nuevo!

¡Qué bien saber que habéis superado la misión SOLIDARIDAD! Gracias a vuestra dedicación y esfuerzo en la misión, vuestro entorno comprende más y mejor qué significa ser solidario. Además, habéis colaborado para que otros centros, colegios y obras de otros países puedan seguir transformando su entorno y mejorando así la vida de miles de personas, en especial niños y niñas.

¡Enhorabuena¡ ¡Sois parte indispensable de la tripulación de Itaka Escolapios!

Un abrazo muy fuerte. Dorotea.

